

NAUTISME : Les bateaux modulables NAU bientôt en phase d'industrialisation

La société [NAU](#), basée à Saint-Pierre-de-Quiberon, a imaginé des bateaux modulaires. Il s'agit du premier bateau totalement modulaire. Nau annonce le début de la phase d'industrialisation dès cet été, une industrialisation qui portera sur le catamaran uniquement. Dix catamarans doivent être fabriqués pour la mi-juillet. A ce titre, un réseau de sous-traitants a été constitué : il repose entre autres sur [KERPONT PLASTIQUES](#) / **T** : 02.97.89.05.33 à Lanester, sur [NORTH SAILS](#) / **T** : 02.97.40.90.90 à Vannes, France trampoline à Bordeaux. L'industrialisation continuera avec l'annexe, qui suivra à la fin de l'année. www.nau.bzh - www.kerpont-plastique.com